

Fecha	Sección	Página
19.06.2019	Termómetro Económico	2



- » Se acerca emisión
- » Aceleran el paso
- » Es considerada

Preparan llegada a Bolsa

Los que pronto saldrán al mercado bursátil son los de la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF), que dirige Jorge Mendoza, pues informó que en los próximos dos días estarán visitando el mercado para buscar un monto de 2,500 millones de pesos en dos tramos.

De acuerdo con Mendoza, la colocación será en dos tramos, una a tres y la otra a cinco años, con una tasa variable.

Sin embargo, esta emisión no será colocada en los centros accionarios mexicanos como la Bolsa Institucional de Valores y la Bolsa Mexicana de Valores. Lo anterior debido a que será lanzado a través de un programa ya existente.

Ante ello, el directivo de la SHF dijo que se encuentran recibiendo buena demanda por las instituciones públicas y por ello esperan un resultado exitoso.

Comprometida

La que salió a dar la cara fue Maxcom Telecomunicaciones, que dirige Lauro Cantú, pues informó que decidió no realizar el pago de intereses correspondiente al vencimiento del día de ayer de los bonos escalonados emitidos por Maxcom denominados Step-Up Senior Notes 2020.

Agregó que la emisión de los bonos de Maxcom no ha caído en un evento de incumplimiento. La emisora anticipó que realizará el pago de todos los intereses vencidos de los bonos una vez que concluya el proceso de reestructura de manera exitosa.

Además la empresa de telecomunicaciones dijo que convocará a una asamblea general de accionistas con el objeto de proponer un aumento de capital social por un monto de 300 millones de pesos, sujeto a que la reestructura concluya satisfactoriamente.

Mencionaron que en caso de que el plan de reestructura sea aprobado por los tenedores de los bonos, tendrá como resultado una compañía con una situación financiera mucho más sólida.

Alianzas que favorecen

La Secretaría de Turismo (Sectur) y Nascar establecieron una alianza, la cual permitirá impulsar el turismo deportivo, así como promover a México a nivel internacional. "Uno de los más importantes certámenes en materia de automovilismo es Nascar (...) la importancia de este evento para México es que 56% de los turistas procede de Estados Unidos y 11% de Canadá", por lo que este deporte impacta para los consumidores de ambos países, afirmó el titular de la Secretaría de Turismo, Miguel Torruco Marqués.

Este tipo de alianzas permite cumplir con los objetivos previstos por la secretaria de Turismo: fortalecimiento del mercado interno; promoción de la riqueza natural y cultural del país, y el posicionamiento del destino México en el extranjero.

Inversión en tecnológica

La banca digital en México es un recurso que aún no ha sido explotado, a pesar de ello, la industria bancaria invierte cerca de 70,000 millones de pesos en innovación tecnológica al año. La evolución de las nuevas tecnologías provoca que las empresas se relacionen con sus clientes de una forma diferente.

Tal como remarca el CEO de TODO1, Felipe Uribe, "la transformación del negocio de la banca surge de un cambio profundo en la interacción entre las entidades financieras y sus usuarios."

En un estudio realizado por IDC para TODO1 resalta que casi 60% de los clientes espera que el Danco los trate como una persona y más de 60% quiere acceso en cualquier lugar y cualquier momento a su dinero.

Se regulan

Los que dijeron que a partir del segundo trimestre del año comenzarán a acelerar sus programas son los de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), pues informaron que se encuentran en un atraso derivado de la llegada de la nueva administración, según lo comentado por Edna Vega, directora de la dependencia.

Y es que refirió que, hasta el momento, la comisión ejerció 3,000 millones de pesos en más de 44 acciones de vivienda, de un total de 9,000 millones que se tienen previstos para el ejercicio del presente año.

Particularizó que en la atención de las familias, de los tres programas: de reconstrucción, mejoramiento urbano y lo que antes eran soluciones habitaciones, hoy vivienda social, habrá una autorización de pocomás de 44,000 subsidios.



Página 1 de 2 \$ 39558.00 Tam: 347 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
19.06.2019	Termómetro Económico	2

Ellos confían

Resulta que el holding de aerolíneas IAG firmó el martes una carta de intenciones por 200 unidades para el modelo 737 MAX de Boeing. Cabe destacar que los vuelos de dicho modelo han sido suspendidos en todo el mundo tras los dos graves accidentes aéreos.

El presidente de IAG, Willie Walsh, mencionó en un comunicado que tienen plena confianza en Boeing y, dijeron que esperan que el avión retome exitosamente la operación de sus servicios en los próximos meses tras haber recibido la aprobación por parte de sus reguladores.

Cabe destacar que la solicitud es por una mezcla de 737-8 y 737-10 que serán entregados entre el 2023 y el 2027, con motores CFM Leap.

Según mencionan, el acuerdo está valorado en más de 2,400 millones de euros a precios de catálogo, aunque IAG dijo que había obtenido un "descuento sustancial".

accionesyreacciones@eleconomista.mx